



EFEMÉRIDES

COMBATE NAVAL DE ANGAMOS

INICIO

QUIÉNES  
SOMOS

NOTICIAS

PROYECTOS

ANUARIOS

EFEMÉRIDES

CONTACTO

## CELEBRACIÓN DE LOS 80 AÑOS DEL INSTITUTO DE CONMEMORACIÓN HISTÓRICA DE CHILE

Search...



Don Sergio Martínez Baeza y Sra. Marta Cruz-Coke de Lagos

El pasado 28 de septiembre se llevó a cabo en el Club de La Unión la celebración de los 80 años del Instituto de Conmemoración Histórica de Chile, organismo presidido por don Sergio Martínez Baeza

Esta institución fue fundada el 19 de agosto de 1937, a iniciativa de don Enrique Vergara Robles, cuyo principal propósito fue y es hasta la actualidad, difundir la historia patria por medio de placas conmemorativas, en las cuáles el transeúnte encuentra de manera breve, información relevante respecto de lugares, hechos y personajes de importancia para nuestro país.

El Instituto ha cumplido esta labor instalando más de medio millar de placas tanto en Chile, cubriendo toda la extensión del territorio de Arica a la Antártida, como también fuera de nuestras fronteras, en países tales como Argentina, Perú, Ecuador, Brasil, España e Irlanda.

Durante la ceremonia fue condecorada con la Orden Pedro de Valdivia la señora Marta Cruz-Coke, quien ha desarrollado una vasta trayectoria en el ámbito de la cultura nacional.

La Academia de Historia Militar aprovecha para saludar al Instituto de Conmemoración Histórica de Chile por sus ochenta años de fructífera gestión.

Academia de Historia Militar

 Me gusta A 17 personas les gusta esto. Sé el primero de tus amigos.